



Communiqué de presse

Creil, le 8 juillet 2024

Communiqué de presse de Jean-Claude Villemain, Maire de Creil

Je tiens à remercier les 8255 électeurs Creillois qui se sont déplacés hier pour le deuxième tour des élections législatives. Les deux candidats représentant le Nouveau Front Populaire, Amadou Ka et Loïc Pen recueillent 6292 voix soit 76,40% des suffrages exprimés.

La ville de Creil est historiquement ancrée à gauche depuis plus de 100 ans maintenant. Les Creillois ont fait la démonstration lors de ce scrutin de leur attachement aux valeurs de gauche et aux actions quotidiennes que nous menons.

Nous avons appelé, avec Sophie Lehner et tous les élus de la majorité, à faire barrage au rassemblement National contrairement à la représentante des républicains, Sylvie Duchatelle, qui nous donnait des leçons et nous invectivait sur son profil Facebook. La gauche reste la gauche, humaniste et républicaine, la droite reste la droite traditionnelle !

Chacun a pris ses responsabilités mais je note que les candidats du rassemblement national dépassent les 20%. Ce score m'interpelle, comme me désolent les résultats enregistrés dans notre département de l'Oise. Au lendemain de ce scrutin, les deux circonscriptions de Creil sont entre les mains du rassemblement national, comme le sont 6 circonscriptions sur 7 dans l'Oise.

Le Nouveau Front Populaire a fonctionné presque partout en France donnant ainsi une majorité relative au Nouveau Front Populaire et je m'en félicite.

Pour autant je suis lucide et je ne peux que constater l'avancée toujours plus importante du rassemblement national. En 2012 seuls deux députés d'extrême droite accédaient à l'assemblée Nationale. Aujourd'hui ils sont 143.

Je reste plus que jamais mobilisé pour défendre :

- Encore et toujours les valeurs de bien vivre ensemble, de solidarité, d'acceptation de toutes les différences car c'est ainsi que nous construirons une France ouverte, sociale, digne de sa place dans le monde.
- Une République unie et indivisible.

Je reste optimiste et j'espère que ce sont ces valeurs qui trouveront traduction dans la composition du futur gouvernement.

Soyez assurés de ma détermination, avec la majorité des élus de Creil, à poursuivre ce travail essentiel.

Jean-Claude Villemain, Maire de Creil